

Según la Generalitat, las sirenas funcionan perfectamente, aunque en la zona de Gualba y La Batllòria siguen con fallos de audición

El secreto está en el aire

REDACCIÓN

El secreto de que las sirenas que se activaron la mañana del pasado lunes para comprobar su eficacia en caso de una emergencia química fuesen efectivas, sin duda alguna está en el aire (sin querer emular en el mínimo grado al inquilino de la Moncloa). Según de donde sople, la audición será perfecta para unas determinadas zonas y para otras la sirena resultará inaudible totalmente. Para muestra está el práctico ejemplo que pusieron periodistas vallesanos en la presentación del programa de esta semana que se hizo en la sede de la Dirección General de Protección Civil. El día que hay entreno o carreras en el circuito de Montmeló, si el aire sopla del sur, Granollers se entera. De lo contrario, la ciudad vive sin prácticamente contaminación acústica.

Tal como se anunció en la pasa-

da edición, el lunes alrededor de mediodía y de forma casi simultánea se probaron 74 de las 79 sirenas que Protección Civil ha instalado en varias localidades de Catalunya. La prueba se llevó a cabo, según el director general, **Josep Ramon Mora**, "sin incidencias". Ahora deberán evaluarse los datos recogidos por los más de 200 observadores para tener en cuenta el refuerzo de alguna zona en concreto.

En Granollers, quienes estaban en la calle pudieron escuchar en mayor o menor grado la sirena, lo cual de tratarse de un suceso real habría resultado efectivo. Debido al mal tiempo y estar la mayoría de vecinos con las ventanas cerradas, en el interior de muchas casas no se percibió, aunque en este caso dicho cierre ya habría sido suficiente prevención. Quizá lo que falte es concienciar a la ciudadanía, ya que mientras se probaban las sirenas, a

pesar de haberse repartido carteles y trípticos en domicilios, en la calle muchos transeúntes no sabían de qué iba aquel escándalo. Ya de cara al segundo semestre de este año, el Departamento de Interior prevé instalar 12 sirenas más, alguna de ellas en Sant Celoni, una ampliación que costará 700 mil Euros, a los que hay que sumarles los 170 mil a los que asciende el mantenimiento de las actuales.

EN LA ZONA DE LA TORDERA, MÁS DE LO MISMO

El resultado de la prueba llevada a cabo en el sector químico de la Tordera, quizá no pueda calificarse de tan malo como en anteriores pruebas. La activación de la emergencia se escuchó bastante bien pero esta vez falló el final de la alerta. Por el territorio en que debe funcionar la señal de emergencia fueron

DESAPERCIBIDO

En el interior de las viviendas la alarma apenas se oyó.

repartidos diversos observadores en La Batllòria, Royal Park, en la zona del parque de Bomberos, la guardería El Blauet o el Colegio de Primaria Pallerola, en el Sot de les Granotes, la zona comercial Altrium, en el polígono Molí de les Planes y en la central de la Policía Local. El sonido de desactivación della emergencia no se escuchó prácticamente en ninguno de estos lugares, a pesar de haber sonado en tres ocasiones en lugar de una com está previsto en el plan de emergencias. No obstante, la nueva sirena instalada en el término municipal de Riells-Viabrea (La Selva), núcleo pegado a La Batllòria hizo que por primera vez los vecinos de esta población escuchasen las sirenas perfectamente. Cuando en noviembre vuelva a tocar simulacro, ya que suelen realizarse cada medio año, se espera que hayan podido subsanarse todos los inconvenientes detectados en esta ocasión. *

VIAJA HASTA PANDORA, NUEVA ZELANDA
CON LA SERIE ESPECIAL CITROËN C4 PICASSO AVATAR

CITROËN prefiere TOTAL
Consumo mixto (L/100 Km) / Emisión CO₂ (g/km): C4 Picasso, 5 17, 4 / 135, 136

JAMES CAMERON
AVATAR
YA EN
BLU-RAY & DVD

PRUEBA CUALQUIER VEHÍCULO DE LA GAMA CITROËN Y PREPARA LAS MALETAS.

La Serie Especial Citroën C4 Picasso Avatar y la Red de Concesionarios Citroën te invitan a descubrir los estudios de realización de escenas de Avatar. Sólo tienes que entrar en www.promocitroen.es/avatar y solicitar una prueba de cualquier vehículo Citroën y entrarás en el sorteo de un viaje a Nueva Zelanda para dos personas. Conocer otro mundo, está a tu alcance.

Promoción válida para particulares, del 1 de mayo al 15 de julio de 2010. Bases depositadas ante Notario, publicadas en www.promocitroen.es/avatar

CRÉATIVE TECHNOLOGIE

CITROËN

GARAJE ELOY GRANOLLERS, S.A. Pol. Ind. Jordi Camp, 40 - GRANOLLERS - Vendes 93 840 49 99 - Taller 93 849 03 43 - www.cocisaeloy.citroen.es